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11-554 lder Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationllr~tes XVU. Gesetzgcbuugsperiodc 

A N FRA G E 

des Abgeordneten pilz und Freunde 

an den Bundesministers für Landesverteidigung 

betreffend Draken-Versprechen 

Das BMLV hat einen Draken-Einsatzplan vorgelegt, um den Ängsten 
der Bevölkerung in bezug auf Fluglärmbelästigung entgegenzu
treten. Der steirische Landesrat Schaller behauptet nun, daß 
dieser Flugeinsatzplan in der Praxis nicht eingehalten wird. Das 
verwundert, ist doch noch jedem Mitglied des Landesverteidigungs
rats die Zusage des Verteidigungsministers, der vorgelegte 
Einsatzplan gelte ohne jede Einschränkung ab der Draken-Statio
nierung, gut in Erinnnerung. Jetzt will der Minister laut NZ 
5.10.1988 nichts mehr davon wissen. 

In tiefer Sorge um die Aufrichtigkeit des Bundesministers für 
Landesverteidigung stellen die unterfertigten Abgeordneten daher 
an eben diesen folgende 

A N FRA G E 

1. Stimmt es, daß entgegen den Festlegungen des Flugeinsatz
plans am Wochenende mit Draken geflogen wurde? 

2. An welchen Tagen und in welcher Anzahl wurden Drakenflüge am 
Wochenende durchgeführt? 

3. stimmt es, daß statt der im Flugeinsatzp1an vorgesehenen 
Maximalzahl von sechs Starts und sechs Landungen pro Tag am 
27.9.1988 weit mehr Starts und Landungen vorgenommen wurden? 

Wenn ja, wieviele und warum? 

4. An welchen Tagen wurden wo mehr als sechs Starts und/oder 
Landungen vollbracht? Wie hoch waren die überschreitungen 
im Einzelfall ? 

5. Gibt es einen Flugeinsatzplan ? 
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6. Wann haben Sie in der Frage "Flugeinsatzplan" die Wahrheit 
gesagt: im Landesverteidigungsrat oder nach dem Ministerrat 
am 4.10.1988 ? 

7. Wieviel Prozent der Landungen in Graz-Thalerhof wurden 
bisher von Norden durchgeführt ? 

8. Was gilt das Wort eines verteidigungsministers ? 
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